

Cuba reconoce la colaboración de la Universidad regional

El Instituto Superior Politécnico José Antonio Echeverría de La Habana concede a la institución académica una importante distinción

El Instituto Superior Politécnico José Antonio Echeverría de La Habana (Universidad Politécnica) ha distinguido a la UCLM con la Medalla Ciudad Universitaria, su galardón institucional más relevante, en reconocimiento a la colaboración científica, técnica y cultural que la institución castellano-manchega mantiene con la cubana. Ésta agradece a la UCLM su “notable contribución” en la formación de doctores, la ejecución de proyectos conjuntos, o el intercambio de profesores y estudiantes.

La cooperación resulta especialmente intensa en lo que respecta a la Facultad de Químicas de Ciudad Real y, más concretamente, al Departamento de Ingeniería Química. Uno de sus catedráticos, el también vicerrector de Infraestructuras y Desarrollo Empresarial, Antonio de Lucas, recibió el galardón en La Habana en representación del rector.

El profesor De Lucas agradeció la distinción en nombre de la comunidad académica castellano-manchega y destacó que la colaboración entre ambas universidades se está materializando

zando en iniciativas tan interesantes como futuros programas compartidos de doctorado y la Diplomatura en Gestión Integral del Agua.

Master Universitario

El vicerrector subrayó que el éxito de esta última iniciativa académica, en la que también participan la Universidad de Alicante y la empresa Aguas de La Habana, ha supuesto su transformación en un master universitario que comenzó a impartirse en noviembre pasado y en el que participan estudiantes y profesionales del sector.

El profesor De Lucas, miembro del Comité Científico del master junto con su “colega” Antonio Otero, explicó que el programa académico repasa todos los aspectos de interés en la gestión integral del agua, desde hidráulica,



El profesor De Lucas en su despacho

ca, a procesos y plantas de tratamiento, pasando por la problemática en la industria, la reutilización y las normas y directivas. Como profesores, además de los doctores Otero y De Lucas, participan otros dos expertos de la UCLM, Pablo Cañizares Cañizares y Luis Ortega Álvarez.

En el desarrollo del master colaboran las empresas Aguas de Alicante, Sociedad Gallega de Depuración, Cartera Ambiental, Petresa, el Instituto Cubano de Investigación de Derivados de la Caña de Azúcar y el Centro de Investigaciones textiles. ○

Encuentro hispano-cubano de rectores

Rectores españoles y cubanos han participado en el quinto encuentro bilateral de responsables universitarios en La Habana con el objetivo de debatir sobre la realidad de la enseñanza superior a ambos lados del Atlántico. El vicerrector de Infraestructuras y Desarrollo Empresarial, Antonio de Lucas, asis-

tió a esta “cumbre” en representación de la UCLM. Entre otros asuntos, la reunión sirvió para analizar las novedades en materia de enseñanza a distancia con soporte electrónico, y reflexionar sobre los doctorados cooperados o la incidencia de la Ley Orgánica de Universidades. Entre otros responsables partici-

paron en el encuentro el presidente de la Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas, Saturnino de la Plaza; y el viceministro primero cubano, Rodolfo Alarcón Ortíz y el ministro de Educación Superior de la isla caribeña. La delegación española fue recibida por el embajador español en su residencia.